



Hacen vacío al llamado en San Lázaro a reunir ayuda para damnificados



A pesar del llamado que ayer hicieron el presidente de la Junta Coordinación Política, Jorge Romero y el resto de los líderes de las bancadas para apoyar a los damnificados por el huracán Otis en Guerrero, en el centro de acopio que se instaló a un costado de la explanada del recinto parlamentario, hasta las tres de la tarde, sólo había dos bolsas con productos de canasta básica.

En San Lázaro hay cinco mil trabajadores y 500 diputados. De estos, en su mayoría no están presentes porque no hay sesión. Sin embargo, hay personal en sus oficinas y trabajos de comisiones.

En un comunicado, Ignacio Mier, coordinador de Morena, se solidarizó con las víctimas y aseguró que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público "tiene la capacidad para que, de forma directa, se destinen recursos a la población afectada".

Indicó que "el gobierno de la República tiene el dinero suficiente y los programas para atender la contingencia".

Aseguró que "todos los recursos del Estado Mexicano están concentrados en la región" y anunció que el magistrado presidente del Tribunal Electoral, Reyes Rodríguez Mondragón, le comentó que ellos devolverán "11 millones de pesos de sus economías. Tenía un fideicomiso de 15 millones y casi íntegro lo estará poniendo a disposición de la Tesorería el día lunes", expresó.

En sus redes, Jorge Maynez, líder de Movimiento Ciudadano convocó a colaborar con la Cruz Roja Mexicana, que instaló su centro de acopio para los mexicanos.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2023/10/26/politica/hacen-vacio-al-llamado-en-san-lazaro-a-reunir-ayuda-para-damnificados-6573>